

Universiadi, Tor Vergata auf dem ersten Platz

Wartestrategie des Teams der Universität Tor Vergata. Ein Kilometer von Tor Vergata entfernt, ist das Team, das an dem Tradingwettbewerb der Universitäten erst seit weniger als zwei Monaten teilnimmt und mit dem Trading seit Ende April ganz vorne liegt. Das römische Team, das weiter mit 16,22% an der Spitze der Rangliste bleibt, führt mit dem erreichten Verdienst schon wenige Wochen nach dem Tradingsstart. Der Wettbewerb dauert noch lange, noch drei Monate. Die führenden Teams können ihre Spitzenposition gut halten. An der zweiten Stelle bleibt das Team aus Magdeburg mit einer Performance 8,89%, als drittes kommt das Team der Wirtschaftsfakultät aus Bologna mit 8,52%. An der letzten Stelle ist das Team der Bocconi, das nahe an der Disqualifikation ist: das Team der mailänder Universität hat 44,79% verloren. Wenn das Team mehr als die Hälfte vom Einsatz verliert, wird es automatisch vom Wettbewerb ausgeschlossen, was schon mit den Teams der politechnischen Universität aus Bari und Universität Esilv aus Paris passiert ist.